

# 山口新聞

2011年(平成23年)11月3日 木曜日

山 口 新 聞

特設ボストンサンタさへくのはがきを投函する量  
山幼稚園の年長児



## サンタに手紙 夢や願い込め

出口の園児が投函

山口市中央の郵便事業山  
口支店(小田哲幸支店長)と山口中央郵便局(吉村英  
雄局長)で1日、サンタクロースに宛てた手紙の募集  
が始めた。

日本・フィンランド・サン  
タクロース協会(静岡市)

が、サンタクロース中央郵  
便局(フィンランド)と協力  
して全国から手紙を募集。

人口に占める手紙の投函率  
が最も高い地域には、クリ  
スマス時期にフィンランド

政府公認のサンタが訪れ  
る。同郵便局でセレモニーが  
あり、同市道場門前の龜山

幼稚園(香川智弘園長、91  
人の年長児31人が、プレ

セントや将来の夢をサン  
タへの願いを込めた手紙を  
特設ボストンに投函した。近

澤信鷹君(5)は「サッカ  
選手になりたい」と書いた。  
サンタさんに会いたらし  
いクリスマスが楽しみ」と話  
した。

手紙は18日まで、県内の  
郵便局にある専用の応募用  
紙をはがきに貼つて応募で  
きる。